

12 Sports

Football/Dans la perspective du National-foot 1, saison 2017-2018/Stade Mandji Alain Mandrault promet de figurer parmi les meilleures équipes du championnat

SYM

Port-Gentil/Gabon

Le technicien gabonais, qui a reconstitué son équipe à 80% par rapport à l'effectif de la saison écoulée, travaille désormais pour que le groupe soit au même niveau.

EN prélude au démarrage du championnat professionnel de première division pour la saison 2017-2018, le Stade Mandji multiplie les séances de sensibilisation des fans. Une façon pour l'équipe parrainée par la mairie de la ville de sable de renforcer l'estime de ses supporters, surtout après le bilan peu satisfaisant obtenu la saison écoulée.

Entraîneur de cette formation, Alain Mandrault

reconnaît d'ailleurs que le classement occupé par ses poulains en 2016-2017 était minable : «*Il ne faut pas se voiler la face, le Stade Mandji a été ridicule l'année dernière, en occupant la huitième place. Ce n'est certes pas une excuse, mais je dois dire que j'ai hérité d'un groupe qui a été recruté par mon prédécesseur. Ce n'était pas aisé pour moi, car il fallait ramener tous les joueurs sur le droit chemin et leur faire comprendre que nous sommes des travailleurs d'une entreprise appelée Stade Mandji et sponsorisée par la mairie de Port-Gentil*», a lâché le technicien gabonais, surpris dernièrement à l'entraînement avec son groupe.

Pour la prochaine saison dont le report continué du lancement commence



Photo : Jean Paulin Allegro

L'entraîneur du Stade Mandji, Alain Mandrault, s'emploie à donner une identité à son équipe.

à laisser plus d'une personne, l'entraîneur du Stade Mandji a indiqué que ses joueurs sont prêts. Enfin quasiment. «*Le moral de mes gars est au beau fixe. Cette année, j'ai surtout misé sur les joueurs vivant dans la pro-*

vince de l'Ogooué-Maritime, afin que le public se reconnaisse en cette équipe et qu'il vienne aux stades. Le seul petit souci est que le groupe actuel a été constitué au compte-gouttes. Si l'équipe a été refaite à 80%, le travail

actuel consiste à faire en sorte que tout le groupe soit au même niveau physique», a confié Alain Mandrault.

Non sans se réjouir d'avoir, heureusement, «*un comité directeur qui est composé, en partie, d'an-*

ciens sportifs et qui nous écoute. Cela nous a permis de recruter deux Ghanéens et un Camerounais, et d'enregistrer aussi le retour de Mengue, un ancien pensionnaire du club.»

L'entraîneur du Stade Mandji a saisi l'occasion de notre présence à cette séance de mise en jambes pour lancer à nouveau un appel au public, afin qu'il vienne soutenir son équipe, notamment lors des rencontres qui seront disputées à Port-Gentil. «*Cette année, nous ferons tout pour figurer parmi les meilleures équipes du championnat. Nous allons tout faire pour conserver l'homogénéité, car le maire Bernard Apérano ne ménage aucun effort pour nous donner le nécessaire pour aller de l'avant*», a-t-il promis.

Ligue de l'Ogooué-Maritime/Super coupe "2017"/Toubbou FC - Onze étoiles : 2-0, lundi dernier à Port-Gentil

Toubbou FC réalise le doublé

J-P A.

Port-Gentil/Gabon

LE détenteur du titre de champion de l'Ogooué-Maritime (D3), Toubbou FC, et son dauphin, Onze Étoiles, se sont affrontés lundi dernier au stade Pierre-Claver Divunguy de Port-Gentil, dans le cadre de la Super coupe organisée par la Ligue de football de l'Ogooué-Maritime que préside Liliane Robaky.

Une rencontre qui a tenu toutes ses promesses, au regard de l'engagement,

la hargne et la détermination des différents acteurs sur l'aire de jeu, tout au long de cette opposition. Malgré cela, c'est la formation de Toubbou FC, entraînée par Serge Mouvengui "Raï", qui a pris le dessus sur son adversaire, lequel va concéder deux buts sur des erreurs défensives.

L'attaquant de Toubbou FC, Franck Nziengui Nganga, hérite d'une balle venue d'un partenaire, et propulse le cuir aux fonds des filets adverses (1-0, 13e).

Après avoir concédé le premier but, la formation



Photo : Jean Paulin Allegro

La présidente de la ligue, Liliane Robaky, remet le trophée de vainqueur au capitaine de Toubbou FC.

de Onze Étoiles se remet dans le sens de la marche, mais sa ligne d'attaque ne parvient pas à remonter le handicap, à l'instar de son capitaine Ogandaga, qui rate deux bonnes occasions (17e et 23e).

Toubbou FC refait surface, et inscrit son second but, par l'entremise du même joueur, Franck Nziengui Nganga, qui conclut en beauté un mouvement d'ensemble, aidé en cela par la fébrilité défensive de l'équipe adverse (2-0, 26e).

L'ancien joueur de l'Olympique de Mandji manque d'inscrire un troisième

but, lorsque sa balle est déviée en corner, au dernier moment par un défenseur adverse (35e). 2 buts à 0 pour Toubbou FC, c'est le score à la pause.

De retour des vestiaires, de nombreuses actions d'éclat se déroulent dans un camp comme dans l'autre, sans qu'aucun nouveau but ne soit marqué.

Score final : 2 buts à 0 en faveur de Toubbou FC, qui réalise ainsi le doublé, après avoir remporté le championnat de troisième division.

"Noël Foot des apprenants"/Trois questions au parrain...

...Bosco Alaba Fall : "Le football national ne peut être performant et attractif que si sa base est prise en compte"

Propos recueillis par MM

Akanda/Gabon

l'union. Quel sentiment, en tant que parrain, au terme de cette fête du football des jeunes que vous avez baptisée " Noël Foot des apprenants " ?

Bosco Alaba Fall : c'est un sentiment de satisfaction qui nous anime, surtout que l'événement, qui a connu un engouement certain, malgré une malheureuse perturbation en ouverture à cause de la pluie, s'est déroulé sans incident majeur. Nous pouvons donc rendre grâce à Dieu qui nous a accompagnés tout au long des deux jours de cette manifestation sportive. Mais nous profitons de votre tribune pour faire remarquer qu'une maison est difficilement reconnaissable si ses fondations ne sont pas solides. Ceci pour dire que le football national ne peut être performant et attractif que si la base, c'est-à-dire la formation, est prise en compte. Ce projet sportif, qui vient de se produire en deux jours, à notre avis, a son sens.



Photo : Mikolo Mikolo

Le parrain de la manifestation sportive, Bosco Alaba Fall, pendant son intervention lors de la phase inaugurale.

Peut-on s'attendre à une deuxième édition ?

Nous ne voulons pas parler en terme d'édition en ce qui concerne "Noël Foot des apprenants". Laquelle manifestation a été marquée, dans un premier temps, par des ateliers. Et, dans un second temps, par des rencontres captivantes entre des jeunes antagonistes en herbe, qui se sont faits plaisir. Nous n'avons donc pas eu la vision d'organiser un tournoi. Mais nous allons creuser la réflexion pour voir ce qu'il faut faire à l'échelon national dans le futur.

Que recherchez-vous concrètement en initiant ce genre d'événement sportif ?

A l'AO CMS, il y a des politiques sportives qui sont mises en place. Nous avons toujours, dans un premier temps, contribué à promouvoir l'éducation mentale et physique de nos jeunes footballeurs en herbe. Avant de viser le développement de notre sport-roi. Et ce n'est pas tout ! L'AO CMS tient à la création, à la cohésion et au raffermissement des relations saines avec d'autres associations sportives. Des valeurs que nous avons tenues à partager avec d'autres équipes, à travers ces retrouvailles sportives.